

Kompass-Initiative

Informationsveranstaltung

Kompass / Europa lanciert eine Initiative, um die direkte Demokratie und damit auch die Wettbewerbsfähigkeit der Schweiz zu sichern. Diese ist zurzeit unter Druck. Der Bundesrat steht in Verhandlungen mit der EU, die darauf hinauslaufen, dass die Schweiz automatisch EU-Recht übernehmen muss. Die direkte Demokratie wird ausgehöhlt, und die Schweiz wird zu einem EU-Passivmitglied. Die Kompass-Initiative will das verhindern.

Mit der Kompass-Initiative wird das obligatorische Referendum bei völkerrechtlichen Verträgen eingeführt. Weiter wird die dynamische Rechtsübernahme verunmöglicht.

Verhindern Sie mit uns eine versteckte EU-Passivmitgliedschaft und sorgen Sie dafür, dass...

- unsere direkte Demokratie erhalten bleibt.
- ausschliesslich die Schweizer Bürgerinnen und Bürger sowie das Parlament die Gesetze in unserem Land erlassen.
- die Schweiz auch in Zukunft souverän, wettbewerbsfähig und erfolgreich ist!

Erfahren Sie mehr!

am 20. November 2024 um 19:00
im Brauhaus Sternen, Frauenfeld



Marcel Erni

Unternehmer, Gründer Partners Group



Diana Gutjahr

Unternehmerin &
Nationalrätin



Liz Prohaska

Unternehmerin



Jetzt anmelden:
info@kompass-initiative.ch

